## Tischtennisturnier um den Wanderpokal des TSV Munkbrarup

Der Einladung zum Turnier zum 11.06.22 folgten vier Vereine aus dem TT-Kreis Nord. Die SG GW Nord/PSV, die TTG Angeln, der MTV Gelting und die SG SV Adelby/TSV Hürup traten mit jeweils 3 Spielern gegen 2 Teams des TSV Munkbrarup an. In den Vorrunden konnten sich als Gruppenerste mit 2 Siegen GW Nord/PSV und Munkbrarup II durchsetzen. Als Gruppenzweite erreichten die MTV Gelting sowie Munkbrarup I mit einem gewonnenen und einem verlorenen Spiel das Halbfinale. Die beiden in der Gruppenphase erfolglosen Teams SG SV Adelby/TSV Hürup und die TTG Angeln, trafen sich im Spiel um den 5. Platz an der Platte, welches Hürup mit 4:3 für sich entscheiden konnte.

Im ersten Halbfinale setzte sich die erste Mannschaft TSV Munkbrarup gegen die Zweite mit 4:1 durch, im Zweiten ließ die SG GW Nord/PSV dem MTV Gelting mit 4:0 keine Chance.

Im kleinen Finale um den dritten Platz siegte Munkbrarup II mit B. Michaelsen, C. Riechmann und B. Jessen-Nielsen deutlich mit 4: 2 gegen den MTV Gelting mit W. Birschkuss, V. Gatz und H. Knoblauch.

Im Endspiel traf die SG GW Nord/PSV auf die Mannschaft von Munkbrarup I. Schon in der Gruppenphase lies die SG mit 4: 1 der ersten aus Munkbrarup keine Chance, im Endspiel ging es um die "Wurst". Mit einem Sieg unserer Nummer 1 S. Dürre, unserer Nummer 2 T. Vosgerau und einem unser Nummer 3 C. Koch im Einzel langte es leider nicht zur erfolgreichen Verteidigung des Wanderpokals. Das Doppel und drei weitere Einzel gingen gegen eine starke Mannschaft von SG GW Nord/PSV mit F. Gerdawischke, N. Lewerenz und D. Kruppa verloren.

Bei der Siegerehrung bescheinigte Spartenleiter V. Hatesaul allen viele Spiele auf "Augenhöhe" mit hochklassischen Ballwechseln. Alle Teams erhielten eine Urkunde, der erste bis dritte Platz wurde mit einem Wanderpokal ausgezeichnet. Hatesaul stellte zum Abschluss eine Neuauflage nach Ende der Rückspielserie 2023 in Aussicht, um die errungenen Plätze zu verteidigen bzw. zu verbessern. Umrahmt wurde das Turnier durch kulinarische Beigaben, den Spielern hat es nach Abbruch der Rückspielserie viel Spaß gemacht und mir die Vorbereitung und Durchführung auch!

Volker Hatesaul, Spartenleiter